



Alta voz
de la
Parroquia

Luceat!

GETAFE, 7 DE JUNIO DE 1964

Depósito legal: M. 6.744 - 1958

Reflexiones ante el verano

El tiempo tiene su parte en toda obra humana y sería torpe e inútil querer ignorarlo.

Y también "los tiempos".

El verano trae sus cambios, impone otros modos de vida. El verano nos trae las vacaciones, y las vacaciones son el descanso que ya se desea con ganas.

Lo que no puede traer el verano es la parálisis de todas las actividades del espíritu, porque el descanso no es la inactividad rayana en la holgazanería...; el descanso es, sencillamente, "un cambio de postura". Vamos "a cambiar de postura" estos días que se acercan, para ver la manera de hacer más eficaz este medio de apostolado parroquial que es LUCEAT!

* * *

En el curso que viene alcanzará LUCEAT! fechas clásicas, y ambicionamos, desde las alturas, que ellas nos marquen etapas más avanzadas. Por lo pronto, a ello va encaminado, entre otros proyectos, ese concurso de que se habla en otro lugar de este mismo LUCEAT!

Para su mayor eficacia apostólica, queremos darle más agilidad y atractivo. Nos gustaría disponer de más espacio y amplitud para dar entrada a más temas, y poder asegurar, con normalidad, secciones fijas...

Pensará alguno: No es la primera vez que se habla de esto... Efectivamente, y ojalá tampoco sea la última. Es conveniente que así suceda, acaso para no caer en el vano espejismo de reales o imaginarios éxitos; tal vez para no aburrirse con reales fracasos...

En cualquier caso, si con tantos propósitos tan poco es lo que logramos, ¿qué sería de nosotros y de nuestros trabajos si nada nos propusieramos?

* * *

A tono con los tiempos, aspiramos a que LUCEAT! en su nueva etapa sea expresión de rumbos más actuales.



¡Hace un año ya que murió el Papa Juan XXIII! Fué el 3 de junio.

Pero sigue vivo en el corazón y en el amor de los fieles...

Y los hombres mantienen ardiente el fuego de un afecto tal que pocos, ¡poquísimos!, se le podrán emparejar en el mundo.

Vuelve hoy a ocupar sitio de honor en esta HOJA PARROQUIAL con la mismísima viviente actualidad de entonces; si se han secado las lágrimas en los ojos cristianos —y también de los otros—, ha sido para encender en ellos llamas triunfales.

El día de su muerte—era lunes de Pentecostés—renovó en la Iglesia y en el mundo la historia y la liturgia festivas, alcanzando para la tierra otra nueva efusión del espíritu de Dios.

Florece a diario al pie de su tumba flores simbólicas...

Florezcan... ¡Sigán floreciendo! oraciones al pie de su recuerdo.

...Y cigan todos los hombres su invitación a la fraternal unión de un solo redil bajo un solo Pastor.

LUCEAT!, para nuestro gusto y planes, no debe ser un monólogo ni un soliloquio...

Por eso quisiéramos, a tono con los modos conciliares, dedicar una sección fija a la pluma de los seglares, que en Getafe los hay en condiciones de hacer algo muy apreciable; así, al menos, lo creemos nosotros.

De momento será ello un tanto difícil...; pero habrá que empezar...; sencillamente...; despacio...; pero empezar.

* * *

Creemos que LUCEAT! ha ganado limpiamente su derecho a vivir. Más aún, LUCEAT! se ha hecho merecedor de una mayoría de edad que no sólo le abonan sus casi cinco lustros de existencia, sino también su entrega total y

(Continúa en la pág. 3.)

Vida Parroquial

HAN RECIBIDO EL SANTO BAUTISMO EN ESTA PARROQUIA: Carmen Ruiz Vals, hija de Francisco y Carmen; José L. Gómez Carrasco, de León y Nieves (nacido en Madrid); Soledad Daz Béjar, de Emilio y Margarita; José Gallego Prieto, de José y Francisca; Concepción Montoya García, de Aquilino y Carmen; Juan C. Paul Hernández, de Angel y Victoria; Ester Santiago Oliva, de Santiago y Fermina; Angeles Tudela Romero, de Vicente y Augusta; Fernando Fernández Martín, de Dámaso y Paula; José M. Martínez Bautista, de Antonio y Araceli; Francisco J. Luque Ruiz de Mier, de Rafael y Carmen (nacido en Madrid); Angeles Robles Fernández, de Pedro y Gabriela; Ascensión Muñoz Gallego, de Clemente y Cristina; Angeles Ruiz Martín, de Emilio y María; Carmen Lucendo González, de Víctor y Carmen; Nieves Uceda Martín, de Angel y Nieves (nacida en Madrid); Juana Carroto Esperilla, de Mariano y Francisca; Luisa M. Ramírez Salas, de Eduardo y Ascensión; José M. Padernia Pulido, de Raimundo y Magdalena; Alejandro Rodríguez García, de Alejandro y Crescencia; María J. Matías Montaña, de José M. y Josefa; Ascensión Nicolás Ribera, de Luis y Petra (nacida en Madrid); Angeles García Manzanares, de Pedro y Julia (nacida en Madrid); Angeles Valenciano Ortega, de Felipe y Josefa; María J. Antón Barcía, de Pedro y Carmen; Justo I. Pérez Díaz, de Justo y Dolores; María R. Barzano García, de Gregorio y Angela (nacida en Madrid); Rosario Alamo Rodríguez, de Blas y Valeriana (nacida en Madrid); Inocente Gregorio Alvarez, de Jesús y Julia; Diana González Zaragoza, de Félix y Josefa; María I. Corredor Gil, de Miguel y Asunción; Mercedes Gutiérrez Atienza, de Juan A. y Petra; Félix Benavente Aguado, de Feix y Julia (nacido en Madrid); María J. de Francisco Pingarrón, de Manuel y Visitación (nacida en Madrid); María J. Jiménez Buiza, de Julián y Josefa (nacida en Madrid); Esperanza Cámara Escudero, de José y Gregoria; Concepción Martín Díaz, de Matías y Marcelina; Isabel Mateos Martín, de Pedro y Mercedes; Angel Nieto Fernández, de Angel y Tomasa (nacido en Madrid).

Felicitemos cordialmente a los afortunados padres.

¿Encuentra usted algún error o falta el nombre que busca?

No lo atribuya a mala voluntad, ni vea en ello segundas intenciones... Es tan sólo cosa de la fragilidad humana: un olvido una distracción, una confusión..., ¡nada más!

Usted nos lo avisa, nosotros lo corregimos, y todo arreglado. ¿No le parece?

¡Y tan amigos! ¡Ah!, y muy agradecidos.

SE HAN CASADO Y VELADO: Antonio González con Magdalena Vara López, Amador Rey Castro con Luisa Alarnes Martín, José Bravo Díaz con María Berlanga Espinosa.

¡Dios quiera que estas bendiciones sean fecundas!

DESPACHO PARROQUIAL

HORARIO DE VERANO

Por la mañana.—Todos los días, de siete a nueve (menos los lunes).

Por la tarde.—Lunes, miércoles y viernes, de seis y media hasta las siete y media.

El DESPACHO PARROQUIAL funciona siempre y para toda clase de asuntos en la Parroquia. Dirijase, por lo tanto, siempre allí y no a otra parte.

Desde luego, aseguramos a nuestros lectores que son bastantes más los que todavía tienen pendiente el cumplimiento de su compromiso.

ENTREGARON SUS VIDAS AL SEÑOR: María Andueza, viuda de Lacalle, de 62 años; Julián Martín Sacristán, de 39 años; Ambrosio Ortega, de 67 años; Juan Moreno Domenech, de seis meses; Adela Parrón, viuda de Rodríguez, de 84 años.

¡Que el Señor les dé el descanso eterno!

Además de los funerales correspondientes a estas defunciones se han celebrado funerales de cuerpo presente por Manuel Sánchez Ruiz de Párraga y funerales de aniversario por Federica Luisa Buenache de Solera, Mónico Rodea Sánchez, José Garrido Jordán, Abundia Guzmán de Salas y Asunción Dominguez, de Salcedo.

La C. de la Virgen de los Angeles hizo funerales por María Peinado Losada y por Nicolás Cifuentes.

Se dijeron las misas gregorianas por Aurea Serrano de Sacristán y por Asunción Novillo, viuda de Díaz, y actualmente se están diciendo por Manuel Sánchez Ruiz de Párraga.

A todos sus familiares renovamos nuestro sincero pésame.

Hacerle el caldo gordo al demonio me parece triste cosa:

Y usted, señora, señorita, usted se lo hará si viste como no debe hacerlo una mujer cristiana.

Si le llaman la atención al entrar en la iglesia,

no se enfade con quien lo haga...

Nadie tiene la culpa más que usted...

Al fin, ellos cumplen con su deber.

Las Colonias y Campamentos para el verano de los niños son cosa indudablemente muy provechosa y de aceptación cada día mayor.

Como en años anteriores, CARITAS PARROQUIAL está dispuesta a ayudar, orientar o gestionar cuantas solicitudes o indicaciones reciba.

No podemos asegurar el éxito de cada caso, pero sí ofrecemos nuestra colaboración y nuestro esfuerzo.

Agradeceríamos que si alguien quiere utilizar los servicios de nuestra CARITAS nos lo indicara cuanto antes, teniendo en cuenta que siempre las solicitudes y las necesidades son mayores que nuestras limitadas posibilidades.

Crónica de una fiesta

BANDERAS EN LA TORRE

flamean, hace días, contando al viento la buena nueva... Hacen bien las banderas en decirse al viento para que la lleven por todas partes, ¡que la cosa no es para menos! ¡Vaya si lo merece!

PORQUE YA TENEMOS OTRO SACERDOTE

salido de entre nosotros para el servicio del altar..., otro Moisés, que rece por su pueblo..., otro Cristo que ofrezca dones y sacrificios, que perdone y santifique..., que todo eso, ¡y más!, es y hace el sacerdote entre el pueblo cristiano.

¡QUÉ BUENO ES EL SEÑOR CON GETAFE!
Al fin y al cabo, cosa de Dios es esta de llamar para sí a los que elige de entre los hombres y quiere sacerdotes; El se inclina y deja oír calladamente su llamada divina...

Y solo Dios sabe cuántas son las veces que así lo ha hecho en Getafe.

...Y puede más su amor y predilección que nuestras torpezas equivocaciones y desfallecimientos...

¡Y va sacando sacerdotes!

¡HABÍA QUE CELEBRARLO!

¡No faltaba más! Y se celebró con gozosa fiesta solemne, el sábado 30 de mayo, al caer la tarde.

En torno al altar—¿verdad que estaba hermoso el altar?—una rica corona de sacerdotes acompañaba a don José Díaz Ortiz en la ofrenda del sacrificio.

PRIMORES DE DELICADEZA

y habilidad ha volcado la Acción Católica Femenina en las vestiduras sagradas (alba, amito, corporales, purificadores) que al nuevo sacerdote hizo y regaló (¡doble e inapreciable regalo!).

Y todo el pueblo cristiano se asocia y participa, poniendo cantos, oraciones, calor de fe y de respetuosa amistad...

DESDE EL PÚLPITO

recordará, más tarde, don José Gálvez como esta hora se hace presente en otros continentes y, hasta más allá aún, en el cielo, por voz y ministerio de sacerdotes de Getafe...

EN SITIO DE HONOR

—alto y enhiesto—un estandarte rojo preside y da fe de esta ceremonia: es el estandarte del Cabildo de San Pedro, para clérigos de Getafe. ¡Ha ingresado un nuevo miembro del secular Cabildo! En el alma sentimos que los finales del curso, con sus inevitables exámenes hayan atado en el Seminario las manos que otras veces lo alzarón ufanas...

AL TE DEUM

rezado sigue el Besamanos, efusivo y cordial, poniendo amor y lágrimas que no dicen mal en tal coyuntura...

FELICITACIONES Y AUGURIOS

en primer lugar, naturalmente, para el misacantano, desde hoy más compañero y más amigo: que sea fiel y generoso dispensador de los dones de Dios...

¡Atención al LUCEAT!

Concurso a la vista

Se acercan fechas inolvidables para la vida de LUCEAT! y estamos dispuestos a celebrarlas de manera que dejen recuerdo. Una de las cosas que se preparan es el Concurso a que alude el título.

Tendrán en él oportunidad y campo para sus habilidades cuantos sienten aptitud para el dibujo ya que se pretende dotar a nuestra Hoja Parroquial de más rica y moderna presentación.

En el número próximo vendrán las bases, condiciones, premios y demás circunstancias, ampliamente detalladas.

ATENCIÓN, PUES, AL PRÓXIMO LUCEAT!

Junto a ésta, y muy cerquita, ponemos otra para sus padres y hermano, que tal ilusión llevan poniendo en este día desde hace largo tiempo. Y como es tan amplia esta hora hay sitio en ella para sus familiares todos.

VAYA NUESTRA GRATITUD

para cuantos nos ayudaron al buen fin de esta singular fiesta; más relevante para las dignísimas Autoridades y para la simpática Tuna del Colegio, que tan grata colaboración prestó.

PIDO PARA TODOS

al nuevo sacerdote el recuerdo de una oración en sus misas.

Y todos juntos pidamos mucho al Señor que no se canse de sembrar en nuestra Parroquia la siembra bendita y fecunda de abundantes vocaciones sacerdotales.

Reflexiones ante el verano

(Viene de la pág. 1.)

exclusiva al servicio de la Parroquia y del bien espiritual de los feligreses.

Unas veces con más frecuencia, otras con menos, ha ido siempre marcando orientaciones o señalando peligros; registrando gozos o penas, triunfos o amarguras; pero siempre, ¡siempre! ha sentido y ha vivido con la Iglesia y para la Iglesia.

Una cosa ha de agradecer LUCEAT! continuamente al Señor: el inapreciable apoyo y ayuda insustituible de un equipo de difusión y propaganda que para si quisieran muchas Parroquias... No es exageración, sino verdad escueta: parte no pequeña de la vida y de la actividad de LUCEAT! se debe al esfuerzo y constancia de esas Jóvenes de Acción Católica y a las simpatizantes de LUCEAT! que lo reparten por todo Getafe de ejemplar manera. Recuérdese, para más exacta valoración, que salen en cada tirada hasta siete mil ejemplares...

No acaban aquí nuestros planes y deseos; pero sí acaba este trabajo.

En el próximo LUCEAT!—último de este curso—continuaremos y concretaremos este tema.

